

Sportliche Terfenerin radelte zum Sieg

Schwaz – Knapp 8500 Tiroler sind für den Tiroler Fahrradwettbewerb in die Pedale getreten. Mit 6,4 Mio. Radkilometern haben sie die Erde 160-mal umrundet. Das bedeutet eine neue Rekordbilanz für die Klimaschutz-Initiative von Land Tirol und Klimabündnis Tirol.

Nun wurden die fleißigsten Gemeinden, Betriebe und Schulen ausgezeichnet. Bei den Gemeinden hatten St. Jakob in Deferegg, Hai-

ming und St. Johann in Tirol (nach aufsteigender Einwohnerzahl) die Nase vorn. Doch auch der Bezirk Schwaz radelte fleißig mit. Claudia Winkler aus Terfens holte einen der vier Hauptpreise in der Einzelwertung. Aber auch die Schüler traten im Bezirk ordentlich in die Pedale. So wurden die Neuen Mittelschulen in Weer, Hippach, Tux und Zell prämiert. Die Volksschule in Aschau erhielt einen Sonderpreis. (TT)



Die Sponsoren des Fahrradwettbewerbs Norbert Adlassnigg (l., TT) und Christine Hofer (Raiffeisenbank) gratulierten Bernhard Winkler (in Vertretung für Claudia Winkler) und Frederic Pasqualini (r.). Foto: Klimabündnis Tirol/Lechner